

Cuba y Comoras se comprometen a fortalecer sus vínculos bilaterales



Dodoma, 26 oct (RHC) El Embajador cubano Lucas Domingo Hernández, presentó este viernes sus cartas credenciales que lo acreditan como Embajador en la Unión de las Comoras ante el Presidente, Azali Assoumani.

Durante el intercambio con el primer mandatario se abordaron temas referentes al fortalecimiento de los vínculos bilaterales en particular en los sectores de educación, salud y turismo.

El Presidente de Comoras envió un saludo a su homólogo cubano Miguel Díaz-Canel, y ratificó su compromiso de fomentar las relaciones de hermandad y solidaridad existentes entre los dos países.

Cuba y este hermano pueblo establecieron relaciones el 21 de diciembre de 1976. (Fuente: [Cubaminrex](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/174989-cuba-y-comoras-se-comprometen-a-fortalecer-sus-vinculos-bilaterales>



Radio Habana Cuba